
15 Pièces

710 m²

Réf. V0129LM

1 596 500 €

Orange
Maison à vendre (84100)
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Dans la campagne Orangeoise, idéalement placée à quelques minutes

du centre-ville  dans  un  lieu  préservé,  superbe  bergerie  d'origine  1850

rénovée  avec  goût  et  talent  par  des  amoureux  de  la

Provence.Implantée sur un beau parc paysager d'1,6 hectares environ

planté  d'oliviers,  cyprès,  figuiers  et  entourée  de  vignes,  la  propriété

développe  une  surface  utilisable  totale  d'environ  700m2.Elle  se  divise

en deux parties  distinctes,  créant  une opportunité  exceptionnelle  pour

une  chambre  d'hôtes  prospère  accompagnée  d'une  partie  privée

indépendante et paisible.La première partie de cette résidence ...

In the Orange countryside, ideally located just a few minutes from the town center in

an unspoilt setting, superb original 1850 sheepfold renovated with taste and talent

by lovers of Provence.Set in beautiful landscaped grounds of around 1.6 hectares

planted with olive, cypress and fig trees and surrounded by vineyards, the property

has  a  total  usable  area  of  around  700m2.It  is  divided  into  two  distinct  parts,

creating an exceptional opportunity for a thriving bed & breakfast accompanied by

an  independent,  peaceful  private  area.The  first  part  of  this  prestigious  residence

covers an area of ...

JOHN TAYLOR LUBERON ET ALPILLES

Rue Juiverie - 84160 LOURMARIN
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